



INAUGURATION, COMMERCE, GRANDS PROJETS, URBANISME

BOULEVARD JEAN-BAPTISTE CLÉMENT : LA GALERIE COMMERCIALE INAUGURÉE

Établie en pleine entrée de ville non loin de l'îlot Foch-Sully, le boulevard Jean-Baptiste-Clément poursuit sa mutation. Après de larges travaux de réhabilitation débutés en janvier dernier, la galerie commerciale du quartier Bourgogne, l'un des plus denses de Roanne, a été officiellement inaugurée samedi.

Publié le 09 décembre 2019

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils







« Une importante modernisation s'imposait. Derrière ce ruban, il y a un énorme travail », s'est félicité le maire de Roanne. En effet, la restructuration de la galerie et des trois entrées d'immeubles attenantes (17, 27 et 37) conduite par Opheor a demandé une enveloppe financière de 2 500 000€. Le programme a été soutenu par l'État à travers une subvention du FISAC (140 000€) et par la Région AURA (700 028€).

L'objectif ? Redonner de l'attractivité à un espace commercial en perte de vitesse et redynamiser un quartier en amenant équipements et services de proximité aux habitants. *« C'est un quartier qui reprend vie »*, pour Sophie Rotkopf, conseillère régionale.

Les cellules commerciales ont été entièrement reconstruites et intégrées dans un espace urbain accessible aux passants et aux automobilistes. La façade et les espaces communs ont été modernisés, à l'aide de choix

architecturaux et des matériaux qualitatifs permettant de valoriser cette entrée de ville.

Aux côtés du tabac presse et du cabinet de kinésithérapie déjà existants, un boulanger, un boucher, un magasin d'alimentation générale, un opticien, un distributeur de billets, un centre d'ophtalmologie et le service social du département se sont installés parmi treize espaces. Un seul lot cherche encore preneur.

Désormais, les commerçants savourent ce renouveau. *« Je suis installée depuis 27 ans et j'ai vu la galerie périlcliter. Je suis très contente, ce projet a redonné de l'allant à notre secteur »*, estime cette commerçante. *« Très ravi d'avoir intégré la galerie, je ne peux qu'encourager mes collègues à s'installer. Il y a beaucoup de passage sur cette entrée de ville »*, insiste le nouveau boulanger.

Le chantier continue avec l'aménagement de parkings, le renouvellement d'entrées d'immeubles et la rénovation des halls d'entrée pour une meilleure accessibilité et un cadre de vie renouvelé.

Environ 10M€ auront été mobilisés sur ce projet d'envergure porté par Opheor et la Ville de Roanne.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

